

Una de las consecuencias de la pandemia por Coronavirus fue la suspensión de los torneos presenciales en una gran variedad de disciplinas, aunque una de las cuales tuvo la posibilidad de continuar adelante fue el ajedrez, ello gracias a las herramientas que pone a disposición de los jugadores la tecnología, algo que por ejemplo en las últimas semanas de diciembre permitió a Rafael González quedarse con el tercer puesto en el Campeonato Nacional Online sub 12 de la Asociación de Ajedrez Federado de Chile, mientras que en el inicio del 2021, tanto Jorge Pérez como Valeska Rozas han sido parte del retorno presencial del deporte ciencia en Villa Alemana.

Entre los meses de noviembre y diciembre del año anterior, con más de cien jugadores en su categoría, Rafael González fue parte del Primer Torneo Online de la Federación Deportiva Nacional de Ajedrez Federado de Chile que, en su fase inicial contempló cinco fechas clasificatorias, donde los mejores avanzaron para disputarse el honor de ser el mejor de Chile en serie sub 12, instancia en que el quillotano cumplió una gran actuación que le permitió terminar en el tercer puesto, con un total de 5,5 puntos, ganando cinco partidas, quedando en tablas una de ellas, para ser derrotado por rivales de Osorno y La Florida, cerrando así un excelente fin de temporada.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, durante últimas semanas en la ciudad de Villa Alemana, respetando los protocolos sanitarios, se han vuelto a realizar competencias presenciales de ajedrez, instancias donde Quillota ha sido representada por diversos jugadores, entre los que destacan Jorge Pérez, el que en diciembre obtuvo el primer lugar, luego consiguió un tercer puesto, mientras que lunes 11 enero quedó como el mejor de todos en forma invicta. Por su parte, en el caso de Valeska Rozas, destaca un meritorio segundo puesto conseguido en primero de eventos de la temporada actual, iniciando así un nuevo año con las más altas expectativas para continuar mejorando.

Cabe recordar que los jóvenes Rafael González, Jorge Pérez y Marcela Lazcano, junto a Benjamín Rivadeneira, son parte de representantes locales que han sido beneficiados con una beca a la excelencia deportiva, instancia creada por la Municipalidad de Quillota, a través de Dirección de Deportes, con el firme propósito de así poder apoyarlos, de manera sustancial, en su proyección, destinando cada año sobre los 15 millones para el total de categorías, en donde se destaca el beneficio para el alto rendimiento, la proyección y personas en situación de discapacidad, a lo que sumó en última versión a senior, cosa de llegar con los recursos a quienes sí lo merecen.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Ajedrecistas de Quillota se continúan destacando en diferentes eventos

Ajedrecistas de Quillota se continúan destacando en diferentes eventos



Ajedrecistas de Quillota se continúan destacando en diferentes eventos

y tú, ¿qué opinas?